



Agencia HOY · hace 2 horas · 2 Min. de lectura



Ecopetrol invertirá \$4 mil millones en el Sur de Bolívar para mejorar saneamiento básico



El **ministro** de vivienda Jonathan Malagón, en coordinación con el Consejero Presidencial para la Estabilización y la Consolidación, Emilio Archila, la Gerente de Proyectos de Obras por Impuestos de **Ecopetrol** Silvia Urbina, el gobernador de Bolívar Vicente Antonio Blel y el alcalde de Cantagallo, Henio Ricardo Sarmiento Iglesias, entregaron la obra terminada, correspondiente a la construcción de 150 unidades sanitarias para viviendas dispersas en la zona baja del área rural del municipio de Cantagallo, subregión PDET sur de Bolívar.

Este proyecto fue ejecutado por **Ecopetrol** a través del mecanismo de Obras por Impuestos, con una inversión de \$4.439 millones que beneficia a 158 familias de las veredas La Feria, Puerto Mina, El Firme, La Victoria, La Peña, los Coroncoros, Patico Bajo, Patico Alto y Brisas. Las unidades sanitarias instaladas en esta región son intervenciones complementarias de obras en materia de agua potable y saneamiento básico en la subregión PDET del Sur de Bolívar.

Este proyecto fue formulado por la Alcaldía de Cantagallo, Bolívar, con el asesoramiento y gestión de la Agencia de Renovación del Territorio, ART, en el marco e implementación de los PDET, iniciativas formuladas por las comunidades en sus asambleas veredales, y fueron convalidadas y articuladas con el Plan de Desarrollo Municipal y con el programa Casa Digna, Vida Digna, que lidera el gobierno nacional a través del **Ministerio** de Vivienda, Ciudad y Territorio.

“Con estas obras vamos a garantizar que las viviendas cuenten con baños, lavamanos, duchas, y lavaderos externos, mejorando así la calidad de vida de quienes habitan la zona baja rural del municipio, logrando aumentar la cobertura de saneamiento rural de 0% a 60%”, afirmó el **Ministro** de Vivienda, Jonathan Malagón.

En la subregión PDET del Sur de Bolívar se han adelantado tres proyectos a través del mecanismo de Obras por Impuestos, los cuales han tenido una inversión de \$8.924 millones. Obras que han sido desarrolladas por las empresas **Ecopetrol** y Suramericana.